
神所赐的福临到我家的时刻 
 

吕底亚听了圣灵透过保罗所传讲的基督福音的时刻，圣经很清楚地说，圣灵

开导吕底亚的心，她就饥渴，把保罗这个神的仆人，当做带来上帝从天上来的永

生永福信息的使者，邀请保罗到她的家，“如果你认为我是信耶稣基督的，请你

来我的家。”她们全家人信主、受洗。 

各位，一个人蒙恩，上帝一切的荣耀临在他和他的家、他的后代当中，各位

必定要相信这个事情。尤其是在这个末日的我们。 

亚伯拉罕的时代跟我们的时代差 4000 年了，使徒的时代跟我们的时代差

2000 年，马丁·路德的时代跟我们的时代差 500 年。中间有历史、中间有很多

经得起考验的圣徒、主的教会的脚步。到 2020 年的今天，整个 6000 年的救恩历

史上最蒙恩的，最明白上帝的心意的圣徒，有很荣耀的、重要的、重大的使命在

我们末日圣徒身上，为着这个事情，上帝安排了不听话的你的配偶、不听话的你

的儿女，很多的挑战在你的眼前，你要忠心地担任这个事情。 

《创世记 1-2 章》清楚地讲了，我们被造的目的，我们的上帝并不是没有能

力一下子创造两人，上帝创造的过程实在是奇妙，我特别有感动常常跟大家分享

的《玛拉基书 2:15》，上帝先造一个人，从一个人身体里面拿出他骨中的骨、肉

中的肉，叫他们二人再一次合起来成为一体，祝福他们生养众多，叫他们生养许

多虔诚的后裔，这是上帝给我们家庭的非常重要的目的。所以爸爸妈妈真的成为

亚伯拉罕、撒拉、以撒、利百加的话，他们的敬虔的后裔，蒙上帝祝福的后裔，

世世代代直到主再来，会出来的。所以这个里面让我们知道，上帝给我们家庭的

很重要的目的——叫我们爱，因为是我的骨、我的肉！先是爱，后是上帝的公义，

一起来完成生养出虔诚的后裔，这里我们会看到上帝设立家庭的一个很重要的目

的。 

圣经是很清楚地这样讲，先是十诫命，以及 613 条的律例，我们看到整个的

律法律例，都是讲一个家庭、一个家庭里面的事、父母跟孩子们的事、夫妻之间

的事、我跟我的兄弟之间的事、我跟我的邻居之间的事来的，这个是上帝一切的

旨意，只要我们愿意寻找马上会寻见的。 

然后，特别《以弗所书》第 4 章开始，叫所有的圣民以圣徒为中心，因为锡

安山、锡安圣城在那里，耶路撒冷在那里、圣徒的聚会圣徒的团契里面，所以以

圣徒的聚会为中心，要继续不断自己成为穿戴新人的耶稣基督。然后，下面很清

楚地讲，夫妻之间上帝的旨意。我们常常讲我们配偶的软弱，我们主耶稣基督的

配偶是极其的软弱的，你只有经历 10 年、20 年而已，祂是 6000 年，祂那么地

忠心，用自己的血，如果你是真相信耶稣基督的人，也真的活在耶稣基督的里面，



我们的生命的目的是为了活出耶稣基督的话，你跟你的配偶中间，马上会听见主

的声音、看到主的带领、主的引导，主为你打开的慈爱公义的道路。 

主的说明是叫你不要管耶稣基督的太太怎么样地软弱，耶稣基督的爱借着

6000 年的历史，必定让他成为圣洁的生命。那你的配偶，比耶稣基督的配偶，像

《何西阿书》中说的一样的，那样的犯了奸淫，忍耐、忍耐，再用钱把她买回来，

你的配偶起码比她好。这里面有主很重要的旨意向我们显明。 

你应该对你自己生命的源头，你一切生命的祝福的来源，你的父母、你的岳

父岳母、你的公公婆婆，你应该怎么样对待他们，有没有教导？有没有上帝的声

音？那像我公公这样的人，我不能够按上帝的教导对待他们，他们天天拜偶像、

拜鬼，我就撇弃他们了，不！ 

其实如果我们今天真的是在荣耀当中蒙召的，得了基督重价买回来的这样尊

贵的生命的话，上帝叫你的生命是借着你的父母，借着你的岳父母，你的孙子、

孙女，你的儿子、儿女、公公婆婆、爷爷奶奶都是一样的祝福在那里，一个的关

系开始的根源在那里，所以，主叫我们孝敬父母，更是为我们、为我们的后裔，

主叫我们这样做的。但是这个方面我很难做到——对！因为难做，所以主会帮助

你，你跟你的家人中间，有贯乎二人之中，住在二人之内的主，超乎二人之上的

主，主把从宝座上而来的智慧、能力、权柄、慈爱、丰盛都给你，我们的日子是

学习这个的过程，只要你愿意，主马上会向你显明。 

你跟子女的关系也一样，整本圣经教导我们的，并不是单单《以弗所书 4 章》

才有的教导，就是整本圣经讲的，怎么样地把妥拉刻印在他们的心板上，怎么跟

他们一起躺下、起来都要牢记这些经文，怎样跟他们遵行的一同生活、一同走路。 

像吕底亚、像百居拉、安基拉，你得着敬畏耶和华的心，寻找遵行的同时，

你和你家、你的后代整个的命运会改变，你的后代会变成以撒、以色列…… 

当你遵从的时候，必定有十字架，你必要忍耐的、必要包容的、必要饶恕的、

必要在过程里面服侍。我知道每一个人为儿女的迫切祷告，我们的儿女是谁的作

品？是上帝的作品，是上帝所安排的，若是人所安排的话，你不要就不要了，但

这是上帝所安排的，你既然是在耶稣基督里面，已经告白说：“主啊，我现在打

开心门，求你进来我的生命做我的主人。”你必定会做到的。 

我们主说：“十字架，我已经为你背起了，所以，我已经恢复了上帝的一切荣

耀了，但是这个荣耀太大，我要分给你，所以你要背起自己的十字架跟从我，跟

我同受苦难、同得荣耀，好不好？”这是我们每一天的日子当中，天天所遇到的，

有时候真的咬牙切齿的忍耐，还是一点爱的感情也没有出来，但是还是再祷告，

我不爱他我爱谁呢？马上圣灵的感动就来——你是我的宝贝、我的祷告、我的祝

福，我今天也是保护你、祝福你。马上我的眼光，我口里出来的话都会不一样的。 
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